

Ressort: Vermischtes

Seebeben im Südpazifik

Suva, 06.02.2013, 02:41 Uhr

GDN - Für Teile der südlichen Pazifikregion ist am Mittwoch eine Tsunami-Warnung nach einem heftigen Seebeben herausgegeben worden. Das Beben ereignete sich um 2:12 Uhr deutscher Zeit und erreichte nach unterschiedlichen Angaben eine Stärke von zunächst 7,2 bis 8,0, das Epizentrum lag rund 350 Kilometer östlich von Kirakira auf den Salomonen.

Spätestens seit dem schweren Seebeben im Indischen Ozean Ende 2004 mit mehreren Hunderttausend Todesopfern sind die potentiell gefährdeten Gebiete permanent in Alarmstimmung. Damals wurde allerdings eine Stärke von 9,1 gemessen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7175/seebeben-im-suedpazifik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com